

Medienmitteilung

Baar weiht die neue Schule Sternmatt 1 ein

Nach rund zwei Jahren Bauzeit ist im neuen Schulhaus Sternmatt 1 Leben eingekehrt. Am Samstag, 14. September, werden die Gebäude offiziell eingeweiht.

Die Gemeinde Baar baut ihre Infrastruktur im Schulbereich aus und hat Grund zum Feiern. Nachdem vor einem Jahr die Dreifachsporthalle Sternmatt 2 in Betrieb genommen werden konnte, werden nun in 150 Meter Luftlinie Distanz zwei Neubauten eingeweiht. Am 14. September findet von 10.00 bis 17.00 Uhr das Eröffnungsfest für die neue Schule Sternmatt 1 statt. Gestartet wird mit einem offiziellen Festakt, an dem auch die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrpersonen mitwirken, die seit dem 19. August die neuen Schulräume mit Leben füllen. Im Anschluss an den Festakt mit Segnung offeriert die Gemeinde einen Apéro.

Ein Magier bezaubert die Kinder

Ab 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr können das Schulhaus Sternmatt 1, die Aula und die Einfachsporthalle auf einem Rundgang besichtigt werden. Lehrpersonen sowie am Bau beteiligte Fachpersonen geben an verschiedenen Orten Auskunft. Auf der Sternmattstrasse beim Spielplatz lädt bis 17.00 Uhr eine Festwirtschaft mit musikalischer Unterhaltung zum Verweilen ein. Kinder können sich einerseits auf dem Spielplatz austoben, andererseits werden verschiedene weitere Attraktionen angeboten. Höhepunkt sind die drei Aufführungen in der neuen Aula Sternmatt 1: Um 13.00, 14.00 und 15.00 Uhr zeigt Magier Daniel Kalman seine Zaubertricks. Die Kinder dürfen selbst mitwirken.

Jetzt startet die zweite Bauetappe

«Wir freuen uns, dass wir ein weiteres grosses Bauprojekt erfolgreich abschliessen konnten», sagt Gemeinderat Zari Dzaferi, Abteilungsvorsteher Planung /Bau. Der Baukredit für die Sanierung und Erweiterung der Schule Sternmatt 1 in der Höhe von CHF 49.11 Mio. wurde am 26. September 2021 an der Urne mit einem Ja-Stimmen-Anteil von 85.7 Prozent angenommen. Im März 2022 erfolgte der Spatenstich für das neue Schulhaus sowie die Aula und die Sporthalle. Abgeschlossen sind die Bauarbeiten im Sternmatt 1 nicht. Bis im Sommer 2026 werden die bestehenden, teils denkmalgeschützten Schulbauten saniert. Die alte Einfachsporthalle wird für die Schulergänzende Betreuung umgebaut. Parallel realisiert die Gemeinde Baar im Wiesental einen weiteren Schulhausneubau. Die erste Etappe wird im Sommer 2025 eingeweiht, die zweite Etappe zwei Jahre später.

«Wir haben einen weiteren Meilenstein erreicht», sagt auch Schulpräsident Mark Gustafson. Er ist – genau wie die Lehrpersonen – angetan vom neuen Schulhaus Sternmatt 1. «Wir können unseren Kindern im Sternmatt 1 beste Voraussetzungen für eine erfolgreiche Schulzeit bieten.»

Eröffnungsfeier Schulanlage Sternmatt 1

Samstag, 14. September 2024, 10.00 bis 17.00 Uhr; Eintritt frei

10.00 Uhr:	Offizieller Festakt mit Segnung; anschliessend Apéro
11.00 bis 16.00 Uhr:	Besichtigung der Schulanlage (neues Schulhaus, Einfachsporthalle, Aula) auf einem beschilderten Rundgang. Lehr- und Fachpersonen geben gerne Auskunft.
11.00 bis 17.00 Uhr:	Festwirtschaft auf der Sternmattstrasse mit musikalischer Unterhaltung
11.00 bis 17.00 Uhr:	Verschiedene Spiele und Attraktionen für Kinder auf dem Festgelände
13.00, 14.00 und 15.00 Uhr:	Kinder-Zaubershow in der Aula Sternmatt 1 mit Magier Daniel Kalman

Weitere Auskünfte

Gemeinderat Zari Dzaferi, T 079 344 34 66, zari.dzaferi@baar.ch

Schulpräsident Mark Gustafson, T 078 648 72 95, mark.gustafson@baar.ch

Baar, 4. September 2024